

Ein Raum zum Wohlfühlen

Die Küche ist in einer Wohnung Lebensraum und Arbeitsplatz zugleich und sollte daher mit Bedacht ausgewählt werden. Dabei leisten Larissa und Jürgen Wagner in ihrem Miele-Küchen- und Hausgeräte-Studio Hilfe: „Wir können aus jeder Küche einen individuellen Raum zum Leben und Wohlfühlen machen“, sagt Jürgen Wagner. Seit zwölf Jahren präsentiert sein Unternehmen in einer

rund 370 Quadratmeter großen Ausstellung Markenküchen der renommierten Hersteller Warendorf und Piatti sowie die gesamte Produktpalette aus dem Hause Miele. Das Sortiment reicht vom Staubsauger über den Dampfgarer bis zum Kaffeevollautomaten und umfasst auch das notwendige Zubehör. „Wir verstehen uns als Komplettanbieter für den Bereich Küche und Esszimmer“, so

Wagner. Daher wird in seiner Firma auf Wunsch auch der gesamte Küchenneubau aus einer Hand erledigt. „Die Kunden kommen zu uns in die Ausstellung, werden beraten, suchen sich ihre Traumküche aus und wir koordinieren den gesamten Einbau. Selbst wenn dazu Wände versetzt oder Leitungen neu gelegt werden müssen“, erklärt Wagner die Philosophie seines Unternehmens.



Die Küche ist ein zentraler Platz in einer Wohnung.

Miele Küchenstudio Wagner
 Silberburgstraße 171
 70178 Stuttgart
 Telefon: 07 11 / 6 15 65 34 0
www.miele-wagner.de

Miele **WAGNER**
 Küchen und Hausgeräte
 Beratung · Planung · Verkauf · Montage